

Création de nouveaux noms de domaine Internet en 2012

1 octobre 2011

Le 20 juin 2011, à Singapour, ICANN (Internet Corporation for Assigned Names and Numbers), la société de gestion des adresses Internet, a approuvé le nouveau programme concernant l'extension thématique des gTLD. Ce programme va certes mener à un important accroissement du nombre de noms de domaine (gTLD) sur Internet. Cette nouveauté touchera tous les propriétaires de marques de commerce qui devront peser le pour et le contre des occasions et des risques qui se présenteront à eux dans le cadre de ce nouveau programme qui sera officiellement lancé le 12 janvier 2012.